

Culpa a REFORMA de la falta de médicos!

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Ahora, el Presidente Andrés Manuel López Obrador culpó a Grupo REFORMA de dejar sin médicos a los servicios de salud públicos del País.

“El REFORMA fue corresponsable de que nos quedáramos en México sin médicos y sin especialistas, por el modelo neoliberal”, dijo el Presidente en su conferencia mañanera.

Molesto por ser cuestionado sobre cuando se hará realidad la promesa de que México tenga servicios de salud similares a los de Dinamarca, López Obrador arremetió contra los que han criticado las deficiencias de la atención médica.

Según el Presidente “el año próximo, a más tardar a finales, ya tendremos un sistema de salud pública como el de Dinamarca y puede ser que mejor”.

“Va a haber médicos generales todos los días, donde van a haber medicamentos.. con especialistas, sin que (los pacientes) tengan que tardar en ser atendidos, con todos los medicamentos y sin pagar, es decir, gratuito todo el servicio”, aseguró.

